



Memiliki rumah idaman sebagai tempat tinggal untuk menaungi seluruh keluarga merupakan impian bagi sebagian besar kepala keluarga yang menghendaki kenyamanan dalam hidup. Seluruh keluarga akan merasa tenteram tanpa dihantui perasaan dikejar-kejar tagihan pembayaran kontrak di setiap akhir tahun. Namun memiliki sebuah Rumah dengan membeli secara Cash tentunya bukan hal yang mudah karena ini akan membutuhkan kesiapan dana dalam bentuk uang tunai yang berjumlah relatif cukup besar, setidaknya puluhan juta untuk tipe rumah sederhana hingga ratusan juta jika menghendaki rumah layak pakai untuk daerah perkotaan. Bagi mereka yang boleh disebut kelas menengah ke atas yang memiliki penghasilan di atas rata-rata tentunya tidak menjadi soal, namun bagi mereka yang memiliki penghasilan pas-pasan tentunya akan menjadi masalah besar. Dengan adanya fenomena ini nampaknya memiliki rumah dengan sistem [kredit](#) menjadi solusi yang banyak ditempuh, meskipun secara otomatis harus siap dan berani menyiapkan [cicilan KPR](#) disetiap bulannya.

Setiap keputusan yang kita ambil sudah pasti memiliki konsekuensi yang harus diterima berkaitan dengan keputusan tersebut, demikian juga mengenai rencana pembelian rumah dengan sistem kredit ini. Sebaiknya anda pikirkan masak-masak sebelum keputusan penting ini diambil kalau perlu rencanakan dengan matang secara tertulis dan detail, jangan membiasakan berfikir simpel dengan mengatakan “Yang penting hari ini cukup, untuk besok bagaimana besok mungkin ada rezeki nomplok”.

Pola pikir seperti ini akan mengaburkan fokus perencanaan yang akurat bahkan akan mengurangi semangat kerja anda dalam mendapatkan penghasilan lebih. Pastikan anda tahu betul seberapa kekuatan finansial kita untuk menebus keinginan kepemilikan rumah pribadi yang diidamkan. Satu lagi yang sering terlupakan mengenai persiapan memiliki rumah pribadi dengan cara kredit ini yaitu selalu menjaga stamina tubuh agar selalu sehat dan prima. Dengan kondisi yang selalu fit dan sehat memungkinkan untuk melakukan rutinitas bekerja bahkan seringkali tiba-tiba muncul ide cemerlang untuk melakukan terobosan cerdas dalam memperoleh penghasilan lebih.

Suatu hal yang penting dalam memiliki rumah idaman secara ringkas dapat disimpulkan antara lain yaitu kesiapan finansial, kesiapan mental, dan kesiapan menghadapi segala sesuatu diluar dugaan dan perencanaan awal. Bicarakanlah pada pasangan anda tentang rencana anda, berikan motivasi positif agar segalanya bisa berjalan baik dikemudian hari. Tidakkah anda menginginkan menjadi Pahlawan bagi keluarga tercinta anda? Jika jawaban anda adalah iya, lakukanlah dengan penuh kesiapan kekuatan dan kesabaran anda pasti menang. Semoga. (sumber : *PosBisnis/Internet*)